

COMPETICIONES

Japón se protege ante los ciberataques olímpicos aunque descarta un impacto “significativo”

Las autoridades del Reino Unido han acusado a los servicios de inteligencia militares de Rusia (GRU) de haber llevado a cabo ciberataques contra Tokio 2020

Palco23
20 oct 2020 - 18:30



Ciberataque a los Juegos Olímpicos. El Gobierno japonés ha afirmado que no se pueden “pasar por alto” ciberataques “maliciosos” como el que fue denunciado en las últimas horas desde Londres, que afectó a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, aunque los responsables olímpicos dijeron que no han observado un impacto significativo.

Las autoridades del Reino Unido han acusado a los servicios de inteligencia militares de Rusia (GRU) de haber llevado a cabo ciberataques contra Tokio 2020, lo que podría afectar a la organización de los Juegos, empresas de logística y patrocinadores relacionados con ellos.

Londres asegura que esta no es la primera vez que detecta intromisiones similares y que el GRU ya llevó presuntamente a cabo ataques contra la organización de los Juegos de invierno de Pionchang en 2018.

El jefe del gabinete y ministro portavoz del Gobierno japonés, Katsunobu Kato, ha sentenciado que las autoridades están adoptando medidas de seguridad para evitar este tipo de ciberataques a los Juegos Olímpicos, teniendo en cuenta que “es un evento que atrae la atención mundial”.